

# Bäckerei Dreimann

1934 errichteten Klara und Ernst Dreimann für ihre Bäckerei und Konditorei einen Neubau in der Mittelstraße 2 (heute Standort der Infotafeln an der Wanderlinde am Kreisel). Fast 50 Jahre hatte das Geschäftshaus Bestand.

1983 wurde das Gebäude im Zuge des Neubaus der Umgehungsstraße abgerissen und das neue Geschäftshaus (Baubeginn 1981) in Betrieb genommen.

1955 legte Sohn Ernst Dreimann jun. die Meisterprüfung ab und übernahm mit seiner Frau Helga 1972 den Betrieb und gab ihn 1993 an die Söhne Michael und Frank weiter.



*Ernst und Klara Dreimann mit „Lieferwagen“  
in den 1930er Jahren*



*Um 1940*



*1979. Gut zu erkennen der berühmte „Eisbär“  
unter der Wanderlinde*



*1983 standen kurzzeitig noch beide Dreimann-Häuser*

